

Protokolleintrag vom 14.11.2018

2018/392

Interpellation von Monika Bättschmann (Grüne) und Markus Kunz (Grüne) vom 03.10.2018:

Dienstleistungen und Angebote für ältere Menschen, Beurteilung der heutigen Situation mit den dezentralen Strukturen und den sich daraus ergebenden Doppelspurigkeiten sowie Beurteilung eines Pilotprojekts für die Erprobung einer integrierten gesundheitlichen und sozialen Versorgung und einer an den jeweiligen Sozialräumen ausgerichteten Organisation

Markus Kunz (Grüne) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Im Januar 2019 ist eine grosse Debatte zu den Altersfragen geplant. Im Sinne einer sinnvollen Debattenplanung wäre es gut, wenn die Antwort zur Interpellation bis dann bereits vorliegen würde.

Der Rat wird über den Antrag am 21. November 2018 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat